

J'ai adoré ce roman : "la forteresse des amours inassouvies" est clairement parmi mes livres préférés désormais. Je le recommande à tout le monde. J'ai surtout aimé le livre car :

il nous livre les mystères et la puissance de l'amour qui, ici sont à leurs paroxysmes ;

il est rempli de péripéties, nous donnant envie d'aller jusqu'au bout ;

il est rempli d'émotions de tous types ;

les personnages principaux ont tous des caractéristiques différentes, mais à la fois communes, dans le sens où, par exemple ils sont liés par l'amour, dont chacun l'exprime à sa manière.

Aussi, le livre répond tellement bien aux réalités de la société actuelle, notamment par rapport aux mentalités (égalité homme-femme : émancipation de la femme, etc.)

J'ai vraiment hâte lire les autres livres de Sacké KOUYATÉ, surtout merci à elle.

Abdoul gadri FOFANA

#